



わくわく池小

1学期も半ば過ぎ、生活リズムに慣れてきた子ども達が、主体性・協働性を発揮し始めました。

◆ 地域に支えられた 様々な学び

本校には、地域の方に教えていただいたり地域に出かけたりと、地域資源を活用した様々な活動があります。児童は、講師の方々との作業ややりとり、あるいは教室ではできない経験を通して、学びを深めています。

【5/25】1・2年 サツマイモの苗植え



地域の方に植え方を教わりながら、サツマイモの苗植えを行いました。一本一本差し苗しながら、「去年は焼き芋にしたよ。」と、

2年生が1年生に教えていました。今から実りの秋が楽しみな様子でした。

【6/2】第1回お囃子活動



今年度の第1回目のお囃子練習が行われました。運動会のときと楽器分担が入れ替わり、テンポがそろわない様子でしたが指導者の話を聞きながらがんばりました。これからも月1回、練習を続けます。

【6/9】第1回読み聞かせ



朝の学習時に、地域の方が行ってくれました。児童の身近な話題に因んだお話で、毎回楽しみにしています。表情や声色を工夫した読みに魅了され、お話の世界に浸りました。

【6/21】第2回池/森学



今回も植物・虫・鳥の3コースに分かれ、地域に出かけました。たくさんの発見・気づきがあり、日常と違った池ノ森の自然に触れることができたようです。

◆6/22 第1回学校運営協議会

今年度から、本校はコミュニティ・スクールを始めました。コミュニティ・スクールとは、「学校・家庭・地域が手を取り合って、地域の将来を担う子どもたちを育てよう」と、文科省が作った制度です。

本校は既に、地域に支えられ地域と連携を密にしている学校です。だから、コミュニティ・スクールも新しいことと捉えず、今までの取組をうまく活用し、学校・地域を盛り上げていきたいと思います。

この日、コミュニティ・スクールの運営について話し合う「学校運営協議会」を開催しました。鹿沼市教育委員会から委嘱された9名の委員さんから、学校経営についての承認と、これからの中学生たちについての御意見をいただきました。様々な立場から本校を支えてくれる方々、そして学校を理解して下さる方々の存在をあらためて確認することができ、その期待に応えられるよう頑張りたいと強く思いました。

地域とともにある池ノ森小学校を、これからもよろしくお願ひいたします。

5/24 田植え後の集合写真



◆安心・安全な生活を目指して

児童が自分の頭で考え、主体的に安心・安全な生活を送れるよう、様々な学習をしました。

【5/27 交通安全教室】



警察署の方々から、大型車の巻き込み事故の怖さや身を守る方法を聞き、登校班による横断歩行練習を行いました。見通しの悪い所は、前の人について行かず一人一人が前後左右を確認する等、体験を通して理解していました。

【6/6 情報モラル学習】



情報モラルについての講演です。タブレットやスマートなど、様々な情報を取り扱うときの危険性を認識して、正しい情報を扱えるようになることをねらっています。保護者の方々も参加して、親子で情報について認識を共有しました。

【6/23 夏期におけるマスク着用について】

これから時期は熱中症のリスクが懸念され、マスク着用についても配慮が必要です。この日、養護教諭が全児童に熱中症の怖さと対応について話しました。放つておくと死にも至ること、暑さや息苦しさを感じたら自分で判断し、マスクを外すことを伝えました。

教職員も含め、これからは「こまめにちょっと外す」ことを推奨していきます。



◆ 運動会 アンケート結果

保護者の方々に、3項目(①子どもたちは主体的だったか、②運動会に満足したか、③期日・日程)について、アンケートをとりました。その結果、3項目とも肯定回答をいただきました。また、たくさんの感想をいただき、今後の学校経営推進の糧となりました。子どもたちに対する賞賛がたくさんありましたので、一部、御紹介いたします。

- ・子ども達の願いを叶えた運動会、最高でした！
- ・実行委員長の挨拶に感動しました。池ノ森小学校の運動会を盛り上げたい気持ち、池ノ森小学校や地域を思う気持ちが伝わってきました。
- ・短い期間で、みんなよく頑張って準備をしたと思います。久しぶりにソーランビート、お囃子、リレーを見られてうれしかったです。
- ・今年は、リレーによさこいと盛りだくさんの内容で、親として見ごたえのある運動会でした。ちびっこのかけっこも復活して嬉しかったです。
- ・全校リレーは、学年をシャッフルした走順だったので展開が読めず、ワクワクしながら見ることができました。ウイニングランは、子どもたち自身が誇らしげに走っていたと思います。
- ・5、6年生が書いた入場門も、素敵なものでとても良かったです！
- ・3年ぶりに復活したお囃子にソーランビートは、見ていて目頭が熱くなるものがありました。子どもたちの笑顔がたくさん見れて保護者としても嬉しく、とても良い運動会でした。



ソーランビート練習風景。

